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22 日（水）は、学習発表会でした。夏休みから練習に取り組み始め、体育発表会が終わった後、すぐに気持ちを切り替えて、合唱や合奏の練

習に励みました。子どもたちの作文から今までの練習の成果を当日発揮できたことがよく伝わってきました。高学年として準備や片付けでも活躍

し、6年生の姿から学ぶことも多かったように思います。応援ありがとうございました。 

 学習発表会で、ぼくは３つのことをがんばりました。1 つ目は、「地球星歌」です。この歌

は、平和を願う歌で感情をこめて歌いました。地声をなるべく減らして、歌ったら感情がすご

くこめられました。2 つ目は、「ひまわりの約束」です。これは、リコーダーでふきました。

この曲が吹けるようになるまでには、すごく時間がかかりました。途中にスピードが速くなっ

たり、ミスをしたりしてすごく苦労した曲です。でも、本番はスピードも速くなったりせず老

けたと思います。3つ目は、「シングシングシング」です。この合奏は、のりもよく 1番盛り

上がる合奏で、練習時間は短く 6 年生と最後まで通すのも数回しかしかできていませんでし

た。けれど、みんなが息のあった合奏ができたから、自分は、やりきったと思います。そして、

みんなが主役の学習発表会になったと思います。             （山本 来羽） 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信Nｏ.４４ 

令和５年１１月２７日 

 11 月 22 日水曜日に、学習発表会が行われました。プログラム 1 番は、琴クラブの演奏でした。

私は、琴クラブなので、体育館へ行って、琴の準備を琴クラブ全員でがんばりました。準備をし終わ

ったわら、順番にならんで演奏時間まで待っていました。待っていると、みんなの親が来て、とても

緊張しました。でも、友達が「大丈夫！琴、がんばろうね！」と言ってくれたので、緊張感も少しな

くなったのでうれしかったです。そのおかげで、演奏が上手くいったので、とてもうれしかったです。

教室に帰ると、１・２年生が演奏をしていました。リハーサルの時よりも上手くなっていて、びっく

りしました。「たった１週間でこんなに変わるんだ」と思いました。１・２年生の演奏が終わって、

少しすると中学年の番になり、少し演奏を聴いてから、私たち高学年も体育館に向かいました。中学

年の演奏が終わり、５・６年生の番になって私は緊張するのかと思ったけど、ドキドキではなく、ワ

クワクしました。そのおかげで演奏が上手くいきました。家に帰って、お父さんとお母さんに「すご

かったね！」と言われたので、とてもうれしかったです。           （虎岩 咲空） 


